



MI EXPERIENCIA DE ERASMUS EN OSTRAVA

En mi caso me fui de Erasmus el primer cuatrimestre de 4º de carrera del año 2022. Al lugar donde fui es Ostrava, una ciudad de República Checa.

Las 3 razones por las que decidí realizar mi experiencia de Erasmus en Ostrava son las siguientes:

- 1) Conocía a gente que se había ido el año anterior y que me contó lo mucho que disfrutó.
- 2) República Checa es un país bastante económico.
- 3) Ostrava es una ciudad que se encuentra en el centro de Europa, lo cual es genial para viajar y conocer Europa.

Después de realizar la experiencia puedo confirmar que estas razones se cumplen al 100%.

La ciudad de Ostrava es una ciudad industrial que nada tiene que ver con Praga, la capital de la República Checa. En mi opinión, no es una ciudad que destaque por su encanto, sin embargo, se convierte en una ciudad a la que le coges especial cariño. Una de las cosas que destacaría de Ostrava es la buena conexión que tienen los tranvías, si vas de Erasmus allí este transporte será un gran aliado.





Por otro lado, en el país existe una aplicación móvil llamada *Bolt* en la que puedes hacer largos trayectos en coche por muy poco dinero, la recomiendo especialmente. Algunas de las partes más bonitas de la ciudad son el centro y la zona por la que pasa el río *Ostravice*, en la cual hacíamos pícnic.

Pero, a continuación, me dedico a explicar el principal motivo por el que disfruté tanto el Erasmus en Ostrava. Lo que me hizo ser tan feliz de septiembre a diciembre fue la residencia de estudiantes en la que viví. La residencia en la que estuve es la *Accommodation services VSB-TU Ostrava*, se trata de una estancia con 5 edificios (A-E) con 13 plantas cada uno.

<https://www.vsb.cz/ubytovani/en/about-dormitory/>



familia.

En cada planta había aproximadamente 16 bloques, es decir, un mini piso para compartir con 4 personas con baño, nevera, armarios y dos dormitorios con dos camas cada uno. La cocina se comparte con toda la planta, lo que permite que puedas conocer a tus vecinos y hacer amigos que rápidamente se convierten en familia.

Si no me hubiera alojado en esta residencia no habría conocido a tanta gente y tan rápido. Además, la propia residencia cuenta con dos pubs a los que salíamos todas las semanas, por ello, no hacía falta que nos fuéramos de fiesta muy lejos, teníamos la propia fiesta literalmente debajo de casa.





Cabe mencionar que la residencia está en Poruba, que se encuentra a las afueras de Ostrava. Pero como he comentado antes, haciendo uso del tranvía fácilmente llegabas a la universidad, el supermercado o al centro. También, gracias a que la residencia se encuentra en esta zona, a 5 minutos de esta hay un bosque precioso por el que nos íbamos de paseo y a disfrutar de la naturaleza.

En mi año éramos aproximadamente 100 españoles, por lo que si decides alojarte en esta residencia no te preocupes porque encontrarás a muchos españoles seguro. Pero a pesar de ello, como vive gente de todas partes del mundo en la residencia puedes hacer amigos extranjeros. En mi caso, me hice amiga de italianos, franceses y suizos. Además, la residencia también cuenta con salas de estudio, campo de golf, mesas de picnic entre otras cosas. Lo que más echo de menos y recuerdo del Erasmus es el día a día en la residencia, es decir, vivir con tus amigos y todo lo que esto supone.



También considero que otra de las ventajas de esta residencia es su precio, en mi caso, pagaba exactamente 175€. (Un precio muy razonable encontrándome en el edificio A, el cual es el más nuevo y el que se encuentra en mejor estado) Como he comentado anteriormente, uno de los grandes puntos a favor de Ostrava es el nivel económico general del país, el cual no destaca por ser muy elevado.

Gracias a Leyre Yerro Pelacho



En cuanto a la universidad, asistí a la *University of Ostrava* (OSU), concretamente a la Facultad de Educación. Cursé 5 asignaturas en inglés de las que aprendí más de lo que pensaba. El nivel de inglés era asequible y fácil de seguir, no fue una dificultad. Además, puedo afirmar que en el Erasmus pude mejorar mi nivel de inglés al tener que ponerlo en práctica en clase.

Sin embargo, me gustaría decir que la facultad era bastante pequeña y, pese a contar con las instalaciones y servicios necesarios, estos eran muy sencillos y con poca capacidad de aforo. Respecto a los profesores, son cercanos y tratan de ayudarte. Y, en lo referido a la evaluación, en mi caso me evaluaron a través de exposiciones orales y de la realización de portafolios de las asignaturas. En mi opinión, el nivel de exigencia de la universidad de Ostrava es menor al de la universidad de Valencia.

Por último, pretendo destacar la buena localización de Ostrava. Se encuentra en el centro de Europa por lo que he podido viajar de forma muy económica por diferentes países, ya que se encuentran ofertas que no se ven en España. Los lugares que he visitado son los siguientes:

- Praga
- Cracovia
- Brno
- Budapest
- Estocolmo
- Bratislava
- Auschwitz
- Adršpach
- Gante
- Brujas
- Ámsterdam
- Zakopane



Por último, me gustaría decir que esta experiencia ha sido realmente una de las mejores de mi vida. He madurado, me he conocido mejor, he hecho amistades increíbles, he aprendido más sobre la gente, he viajado más que nunca, he abierto mi mente, me he vuelto más independiente, me he hecho más fuerte y sobre todo, he sido muy feliz.

